

国際交流事業

11月15日～28日

富士市とアメリカ合衆国カリフォルニア州オーシャンサイド市が平成三年十二月二日に姉妹都市提携を結び、ことしで十周年。これを記念して、十一月にオーシャンサイド市長や姉妹都市財団のメンバー十数人を迎え、歓迎交流パーティーなど、市民ボランティアによる手づくりのイベントが開催されます。

オーシャンサイドの 熱い風



姉妹都市提携

十周年の歩み

●人と人との交流

オーシャンサイド市は、英語圏との交流を求める富士市民の熱意によって、富士市の姉妹都市提携の候補都市に挙がりました。

その後、富士市、オーシャンサイド市両市で交流を重ね、人と人との交流を中心に友好を深めたいと、平成三年十二月二日姉妹都市提携が結ばれました。

それ以来、富士市民友好の翼や富士市少年親善使節団、富士地区ガールスカウト交歓団など、富士市からたくさんの方がオーシャンサイド市を訪れました。



▲オーシャンサイド市を訪れた富士市少年親善使節団

た。オーシャンサイド市からも、オーシャンサイド市青少年訪問団やミラコスタ大学友好訪問団などの皆さんが富士市を訪れ、多くの交流が図られました。

●文化交流も盛んに

平成五年には天間太鼓保存会、平成八年は原田清流子供太鼓保存会がオーシャンサイド市を訪れ、和太鼓の迫力ある演奏を披露しました。

また、毎年四月にオーシャンサイド市で行われる「オーシャンサイド市芸術の日」を中心に開かれる姉妹都市展では、富士市に住む芸術家の作品を多数展示し、日本文化の紹介を行ってきました。

オーシャンサイド市からは、オーシャンサイド発祥のニュースポーツ、「カップスタッキング」が富士市に伝えられました。平成九年には、オーシャンサイド市で行われた「世界カップスタック選手権」に招待を受け、神戸小学校の児童と監督などあ

あなたも記念イベントに参加してみませんか？

カップスタッキング大会

とき 11月18日(日) 13:30～
 ところ 神戸小学校体育館
 内容 当日5人一組でチームをつくり、組み合わせ・詳しいルールについては大会当日発表されます
 定員 30人(先着順)
 申し込み 氏名・年齢・電話番号・性別を電話またはFAXで富士市国際交流協会へ
 ☎52-0995 ☒52-9796

カップスタッキングとは？

12個のプラスチック製のカップを決められたピラミッド型に並べ、それを元に戻すスピードを競う競技で、個人戦、団体戦などの競技方法があります。

ジニー・トンプキッズ絵画教室

オーシャンサイド市在住の女流画家、ジニー・トンプキッズさん直接指導の絵画教室に参加してみませんか。アクリル絵の具を使ってお皿に絵を描きます。道具はすべて主催者側で用意します。
 とき 11月24日(土)・25日(日) 13:00～15:00
 ところ ロゼシアター展示室
 対象 24日(小学生) 25日(中学生以上) 各30人
 参加費 無料
 申し込み 10月31日までに住所・氏名・年齢・電話番号を記し、はがきかFAX、Eメールで国際交流室へ(必着)

記念式典・歓迎交流パーティー 参加者募集

とき 11月16日(金) 18:00～
 ところ ロゼシアターレセプションホール
 ※詳しくは「広報ふじ」9月20号の8ページをごらんください。

国際交流室

問い合わせ
 〒417-8601 富士市永田町1-100
 ☎55-2704 ☒51-1456
 ✉hisho@city.fuji.shizuoka.jp



オーシャンサイド市は知識

オーシャンサイド市は、アメリカ西海岸カリフォルニア州にあり、ロサンゼルスとサンディエゴの間に位置します。面積は一〇八平方キロメートル、人口十六万人。快適な地中海性気候で白い砂浜の海岸を持ち、サーフィンやヨットの大会が開かれるなど、アメリカ屈指のリゾート地としても知られています。

このほかにも、富士ミューズフルートアンサンブルがオーシャンサイド市を訪れ、音楽を通じた交流を行うなど、この十年の間にさまざまな文化交流が行われ、たくさんの皆さんが親交を深めています。



▲カップスタッキング競技

わせて九人が参加しました。

市民ボランティアによる

温かいイベントを開催

十一月十五日にオーシャンサイド市長・姉妹都市財団のメンバーを迎え、富士市長表敬訪問、歓迎晩餐会の公式行事を皮切りに、市内各地でさまざまな記念事業が行われます。内容は、
 ●記念式典・歓迎交流パーティー(十六日・ロゼシアター)
 ●ジニー・トンプキッズ絵画展(十六日～二十八日・ロゼシアター)

●記念植樹(十六日・広見公園)
 ●富士山周辺の見学(十七日)
 ●市民ふれあい交流の日(十八日・市内各地)
 などで、多くの市民ボランティアの力によって開催されます。

身近な国際交流を皆さんと

今回ボランティア実行委員長を任されましたが、絵画や彫刻の創作など、美術の仕事をしていることから、記念事業の中の絵画展も担当することになりました。国際交流と、かた苦しく考えずに、市民ボランティア同士仲よくなつて、オーシャンサイド市から来る皆さんを温かく迎えたいと思います。絵画展をはじめ、市内各地で行われる記念事業で、多くの皆さんに身近な国際交流を楽しんでもらいたいですね。



ボランティア実行委員長・絵画展部会長
 漆畑 勇司さん(柳島)